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１．［今後の地域づくりのあり方について］ 

 

 

三刀屋町会場（三刀屋農村環境改善メインセンター） 

 

Ｑ５：地域委員会の存在がどんな形かが市民全体には分かっていなかった。今後はどのようにされるか、我々

がどのように活動されたか分かっていないのでなかなか意見を言えないが、事業計画やるうえで、不安という

よりも、自主組織の特色をもって対応するのは重要。まちづくりの観点から、市の計画、町地域計画、地区計

画がキチッとしていることによって自主組織の存在がある。様々な事業をやっているが、自主組織の重要度が

増す。地域担当の指導をお願いしたい。 

また高齢化の問題について、地域の見守り自体、つきあいが重要と考えている。高齢化に伴う課題をどう解

決していくかが問題となっている。福祉部福祉委員会等の問題もうまくいっていない。福祉に関わる事業費算

定、連携プレーができるような体制づくりが大切である。 

 

Ａ：おっしゃったとおりであり、それらを踏まえて地域委員会の見直しについて検討したい。福祉の在り方に

ついて、命令系統が入り組んでいて福祉委員会の果たす活動がうまくいっていない。 

今考えているのは、地区福祉委員会を自主組織のセクションに位置付け、会長さんの所管にしてはどうかと

考えている。意見を聞きながら検討していく。（市長） 

 

 

 


